
①４月25日の地区大会プログラムを配布させていただき
ましたのでご覧下さい。ロータリー100周年記念切手
を添付しましたので、地区大会の記念品としてご活用下
さいとのことです。

②本日から、プロジェクターをモニターに変更しました。
③他クラブの例会変更（伊勢崎ＲＣ・碓氷安中ＲＣ）。

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

出席報告 関　美津男 委員

タクト 本山佳宏 会員

本日のランチ

来訪ロータリアン

会長の時間 山田　晃 会長

2021－2022年度地区幹事　柳田秀男君（太田ＲＣ）
2021－2022年度地区財務委員　長島章博君（太田ＲＣ）

　先日、林柳波の子孫にあたる小林桃子様と電話でお話し
ました。その中で、我がクラブが柳波の歌碑を建立するこ
とを大変喜んでおられました。
　また、記念例会にもご主人と一緒に喜んで参加すると
おっしゃっていました。最近、沼田の方からの連絡が非常
に多くなり嬉しく思っているとのことです。その中でも我
がクラブが一番早く柳波のことに取り組んだことを感謝し
ていました。また、柳波の父母、兄弟の墓が見つかったこ
とを報告したところ墓参りしたいと言われました。
　29日の創立35周年記念例会のことですが、当日の様子
と歌碑の除幕式をビデオレターにして、台北南門ロータ
リークラブの30周年記念式典に祝辞とともに送りたいと
思います。当日は、できる限りメンバー全員を映したい
ので身だしなみを整えてご参加頂けますようにお願い致
します。
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沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 武井正男 委員

太田ＲＣ　柳田秀男君・長島章博君
山田 晃
　ソダシの桜花賞、白毛馬世界初といわれるＧ１制覇を祝
してボックスインします。次はオークスだと思いますが、
ダービー、ＮＨＫマイルカップの可能性もあると思いま
す。また、その結果により世界で戦うことがあると思いま
す。海外でも話題になっており、ソダシの参加を待ってい
ます。
　約束通り10万円ボックスインします。本来のスマイル
ボックスの意味を考え、社会奉仕事業に使われることを願
います。
髙橋 昭紀
　太田ＲＣの柳田秀男様・長島章博様のご来訪を歓迎致し
ます。
　本日の会員卓話、楽しみにしています。
生方 彰・赤井 幸夫
①柳田秀男地区幹事、長島章博地区財務委員の来訪に感謝

して。
②自分が地区会計長をどうにか務められたのは、長島様の

お陰です。本当にありがとうございました。
　このメッセージが読まれているということは、山田会長

が10万円をニコニコＢＯＸしたということ。山田会長
あっぱれ！（赤井）

國府田 坦
　今日は、ロータリーの友４月号の解説をします。
　4／11、ゴルフの松山英樹選手（29）が、米国のマスタ
ーズトーナメントに、日本人、アジア人として初めて優勝
したのを記念してBox inします。優勝賞金は２億2700
万円です。
小林 照夫
　松山英樹選手が米国ジョージア州オーガスタで行われた
ゴルフトーナメントマスターズで、日本人初の優勝を果た
した。日本人の骨格では…と云われていたが、その壁をぶ
ち破って偉業を成し遂げた。今後の活躍が楽しみです。お
めでとう。
本山 佳宏・宮田 美行・小澤 博之・植村 仁
　松山英樹のマスターズ制覇と池江璃花子の日本選手権４
冠に感動しました。東京五輪が開催されるなら、大いに期
待したいと思います。

創立35周年記念について 木村　博 実行幹事

開催日時：2021年４月29日（木・祝）
　①林柳波記念碑除幕式　10：30～　於：舒林寺
　②記念例会　　　　　　12：30～　於：ベラヴィータ 古池好幸 会員

『ロータリーの友』の解説 國府田　坦 委員

　「記憶に残る奉仕活動について」
　　・職場訪問（2019年5月ゆたかぶどう園）
      ・沼田社協へのタオル寄付
　   ・クラブ育英奨学制度
      ・中学生野球大会
　本来であれば、ＩＭにて入会５年未満の会員の記憶に残
る奉仕活動の発表のはずでしたが、コロナ禍のため作文の
提出だけになってしまったそうです。

本日の卓話

沼田市安全運転コンテストの結果報告

見城登志雄 委員長・齋藤　豊 委員長


